

Le personnel enseignant, les représentants des parents d'élèves  
et le personnel de la Maison Relais de Mertert  
vous invitent cordialement à leur

# Journée porte ouverte avec marché aux puces pour enfants et exposition d'art

Samedi, le 14 septembre 2013

de 11 à 13 heures dans la cour de l'école de Mertert

Visite guidée des bâtiments: RV à 12 heures à l'entrée de l'école primaire.



A cette occasion, vous pouvez visiter les infrastructures des bâtiments, prendre contact avec les enseignants, vous informer des manuels scolaires ainsi que de tous les autres matériaux pédagogiques.

Les enfants de Mertert ont la possibilité de vendre leurs affaires (livres, jeux et jouets, CD, DVD, jeux vidéo,...) dans la cour. (Pensez à apporter une couverture pour exposer vos affaires.)

Vous pouvez également boire un verre et manger avec nous dans la cour de récréation.

Avis aux amateurs!  
Nous sommes heureux de pouvoir vous accueillir !



En cas de questions: [info@mertert-schulen.lu](mailto:info@mertert-schulen.lu)